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 今年 1年 お世話になりました  

    

いつも桜町児童ショートステイをご利用いただきありがとうございます。 

 寒さが厳しくなる時期に入り、風邪の流行もこれからが本番になります。 

「よく食べ、よく寝て、楽しく遊ぶ」は、小児科医がショートステイを利用する時の土台となることと 

して以前から伝えてくれていることです。 

この時期、ショートステイを利用する時だけでなく、日常生活の中で大人も子どももみんなで、しっ 

かり食べ、睡眠をとり、楽しく過ごすことで免疫力を鍛えていきたいですね。 

今回のプレイルームだよりは、“お知らせ”が多くなっています。 

ご不明な点は、ご遠慮なくお知らせください。 

また、定例会に出席をしてくださっている保護者の方よりいただいた感想と今の思いを掲載させてい 

ただきます。 

ご利用をしていただく皆さんで「これまで」の流れを共有する機会にしていただくと同時に、皆さん 

と「これから」を一緒に作っていくことが出来る事業所でありたいと思っています。 

これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 お知らせ① お洗濯について ～ 再開します  

 

  1月 8日（火）から、利用中のお洗濯（ご希望の方）を再開します。 

 ご不便をおかけしてしまい、大変申し訳ありませんでした。 

 ご希望の方は、契約書別紙のお洗濯申し込み票にご記入の上、別紙と一緒にご提出ください。 

 （お手元にある次回分の別紙に申し込み票がついていない場合は、お手数ですがメモでお知らせください） 

  

 

 お知らせ② お薬について ～ 誤薬防止にご協力ください  

    （例） 

 成長や症状に伴い薬の量や種類が変更、急性疾患（風邪など）時に薬が処方 

されている場合など、薬への対応が多岐にわたっています。 

 持参薬がある場合には、下記の ２ 点 にご協力ください。 

 

  ① １回分ずつ、ジッパー付きの袋に入れてください。 

（１錠、１包でも同様にお願いします） 

 

  ② 袋に記名、薬の服用時間等をご記入ください。 

（紙を貼っていただく場合は、しっかり袋にとめてください） 

 

名前         

日付         

     朝食後 

     昼食後 

     夕方 

     夕食後 

     就寝前 

 

     頓服薬 



 

  定例会に参加をして  

                         

 

 

 

【定例会参加に至るまで】 

 

小金井特別支援学校が仮校舎に移転する際に、放課後等デイサービスをはじめとした福祉サービスを 

継続して利用することが出来るよう、平成 26年度から保護者有志で関係各所にお願いを続けてきました。 

その中で、平成 27年度から桜町児童ショートステイでは、関係機関との定例会を開くことになり、保護者 

の要望を直接、伝えることが出来る場として保護者の参加を希望し、今に至っています。 

 

 

【利用者の保護者として思うこと】 

 

   特別支援学校は市立の学校と違い、学区が一つの自治体ではないので、地域の福祉の要望を伝えて行く 

先が、３市（小金井・小平・武蔵野）になり、また都立学校の為、要望の内容によっては都であったりするので、 

要望を伝えていくことにとても苦労していました。 

このような中、仮校舎への移転がきっかけとなり平成２７年度より、桜町病院、３市（小金井・小平・武蔵野）、 

小金井特支利用者で定例会を実施してもらえるようになりました。桜町への要望を伝える場所としては 

もちろんのこと、特別支援学校の子どもたちに係わる問題について伝えていける場所になれば…との 

思いもありました。 

必要な予算確保につなげられるように通学支援や、スタッフの確保、利用方法、受け入れ体制などの 

話し合いをしています。 

  

   定例会も４年目になり当時のことを知っているメンバーもほとんどいなくなりましたが小金井に校舎が 

帰ってきても、子どもたちが変わらず（十分とはいえませんが…）桜町を利用できていることに、係わって 

下さった皆様に感謝するとともに、『声を伝えていく』必要性を実感しております。 

現在、３市に加え西東京市の利用もありますが、状況によっては今まで通り利用できなくなる恐れも 

あります。 

そのような状況になったときには、皆様にご協力をお願いすることもあるかと思いますが、その際は宜しく 

お願いいたします。 

 

 

                                  （桜町児童ショートステイを利用している高校生の保護者より） 

 

 


